

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de noviembre de 2022

Médium: José Luis Sánchez Acosta

MI ÚLTIMA ESTANCIA EN UN CUERPO FUE CUANDO ESTUVE COMO JESÚS DE NAZARET Y LA OTRA ESTANCIA ES QUE ESTOY COMO EL CRISTO CÓSMICO, Y YO EL CRISTO CÓSMICO, TE DIGO, QUE ESTA ES LA TERCERA, ES LA EVOLUCIÓN MÁXIMA DE TODO SER EN VUESTRA VIDA.

[20221120] Amados míos, vosotros que estás conmigo, entren a esta paz, entren a esta calma para que puedas controlar todas vuestras cosas que os abrumen. Amados míos, vosotros estense aquí, has venido a reconocerte, has venido a saber de ti, porque es de vosotros mismos que tienen que saber, porque vosotros también están perdidos en este mundo, también estás iguales como vuestros hermanos están. Y vosotros, amados míos, debes ahí reconocerte como el único responsable de vuestras cosas, del ayer y del presente y seguirás siendo responsable porque vos mismos eres el SER que has vivido aquí en esta tierra eternamente, sí, mis bien amados.

Vosotros debes reconocerte y debes reconocerlo que has vivido aquí toda vuestra vida misma, debes de reconocer que es tu campo de experimentación que han tenido, pero sé conscientes que vosotros habéis hecho el pro y el contra, solo de vosotros han salido el mal y el bien, solo de vosotros SERES han salido. Porque, Yo os les digo, hermanos, el mal no existe hasta que vosotros decidis entrar en otro campo de tu vida. Hermanos, como vosotros ERES ETERNOS y vosotros has tenido el poder, le has dado cambios a vuestras creaciones, has hecho un tiempo y así lo han vivido. Hermanos míos, pero ya es tiempo que vosotros te des cuenta del transitar de este mundo, del transitar que has hecho aquí en la tierra, has ido y venido, tienes y una y otra vez y otra vez, hasta hoy, es de lo que vosotros deben estar conscientes que no son nuevos vosotros; y que sí se habla de un pecado, es porque vosotros has tenido vidas pasadas, es porque están plasmadas en ti mismo, hermanos.

Hoy eres consciente, hoy vengo a darte de comer, vengo a darte de beber, hoy vengo a hacerte libre, vengo a hacerles libres, hermanos. Porque este es el tiempo donde vosotros SERES, debes ser consciente y debes liberarte de las ataduras, de los designios de vuestros hermanos, debes salirte del círculo donde has vivido siempre, donde te han tenido por voluntad tuya. Y ya es tiempo que vosotros seas conscientes de esto. Por eso vengo a ti, mis bien amados, estoy contigo, ya he estado contigo en diferentes tiempos, con diferentes cuerpos. Mi última estancia sobre un cuerpo fue cuando estuve como Jesús de Nazaret y la otra estancia es que estoy como el CRISTO CÓSMICO y YO EL CRISTO CÓSMICO, te digo, que esta es la tercera, es la evolución máxima de todo SER en vuestra vida, porque es el lugar angelical de cada hermano que se salga de este mundo, se salga de todos los decretos de este mundo, de los hombres y haga y hagan uso de vuestro poder, vosotros, hermanos y comiences a vivir, comiences a gozar de un mundo espiritual que es aquí mismo, hermanos míos, es aquí donde debes vivirlo, porque esta es tu casa, es tu tierra de experimentación y vosotros debes de salirte de esos mundos, de esos pensamientos, de ese temor, de esa ignorancia que manejan sobre la tierra.

Amados míos, no hay lugares, no hay, en verdad os te digo que vosotros debes hacerlo fácil y debes comenzar a sentir y a saber en ti, por ti mismo, que esta muerte física no es tu muerte, que ésta muerte física tiene que pasar, porque de aquí has tomado, del polvo has hecho este cuerpo y al polvo vuelve. Que os se cuiden de vosotros mismos, porque la muerte, la muerte en vosotros SERES solamente es la creencia, las creencias, y la vida eres vos mismo, porque vosotros son inmortales, todos vosotros son

inmortales. Ya no juegues más en la ruleta en la que está jugando mi amada humanidad, no, hermanos, vosotros eres el SER Eterno, pero eres el SER Creador de vuestro mundo, de lo que vos quieren vivir y entonces lo han vivido y lo están viviendo y seguirán viviendo porque este será tu mundo. Solo os les pido claridad en vuestro SER, en vosotros, que os sepas que todo está en ti y todo ha dependido de ti, pero todo. Pues entonces hoy deben de estar despiertos, deben de estar seguros de ti mismo y comenzar a trabajar desde esta base divina, espiritual.

Hermanos, Yo vengo a vosotros porque es necesario que Yo siga contigo, que me sigas escuchando, que me sigas sintiendo y que sigas sabiendo que Yo nunca he partido, no estoy lejos ni estoy desaparecido, solo eres tú, solo son tus hermanos los que hacen, los que me hacen así. Pero vosotros ya no seas así, tienes que tener la plena consciencia para que surja la plena fe que Yo estoy con vosotros, amados míos. Y que en ese tiempo estoy en espíritu y verdad, estoy con vosotros, con la tierra, con cada humano; y vosotros, como en todos los tiempos, habiéndote salido de la verdad, de este mundo sagrado por estar como embriagados en esta vida, embriagados de este mundo, embriagados de vuestra ignorancia, de vuestras formas de las que vosotros quieréis hacer. Mis bien amados, de esto es lo que tienes que salirte y ser totalmente como el SER que eres sin que vosotros lo dudes, sin que vosotros así lo puedas debatir, porque esto no se debate. Tú eres el SER ÚNICO, el SER ÚNICO que has experimentado todas las cosas, vosotros lo han experimentado, mis bien amados.

Si ese Satán que vosotros ves y que sabes, ese es un reflejo de ti mismo, eso está porque vosotros estáis y porque vosotros no lo has podido cambiar, porque vosotros no has cambiado, no has entrado en tu verdad total, espiritual; es porque mi amada Humanidad no lo ha quitado, está trabajando con esas formas, así como vosotros en este tiempo. Pero, en verdad os te digo, que aquello solo existe en ti, solamente existe en ti, porque son tus viejas formas y quieres volver a tus viejas formas; y cuando ya no quieres volver a estar, entonces lo empiezas a ver como un enemigo en tu vida, pero es tuyo, es tu imagen, es una vida pasada que vosotros has tenido, es un reflejo. Entonces vosotros deben reconocerse, deben allí con toda seguridad saber que son los SERES Creadores, porque son CREADORES, en verdad, lo han sido, solo has perdido tu consciencia, solo estás jugando ese mundo, pero vosotros lo han sido y lo están siendo los CREADORES y lo seguirán siendo los CREADORES y de acuerdo a como vosotros estéis jugando, así aparecerá la vida para ti, mis bien amados.

Entonces cuídate, cuídense, es tiempo, es hora que vosotros allí sepas qué has hecho, qué estás haciendo para que las cosas vengan a ti; entre eso buenas y malas, controvertidas en tu vida. Pero vosotros debes de tener la certeza que vosotros son los únicos creadores de lo oscuro o de lo blanco, vosotros eres, porque no viene nada que no sea tuyo, nada que no sea nada de mi amada y bendita Humanidad, nada viene, nada descende ajeno a vuestras vidas. Todas las cosas son tuyas y por eso vuelven a ti, porque Yo os les he dicho, el que siembra cosecha. Mis bien amados, toma, pues, conciencia en esta hora y salgan de sus nidos, y vean el mundo, la verdadera vida que es muy diferente a lo que vos habéis hecho.

En verdad, les digo a vosotros, que no seas como mis hermanos, como vuestros hermanos, que quieren irse a vivir a otros mundos y solo son de aquí mismo vosotros, solo es vuestra ignorancia la que los envuelve. Amados hermanos, porque este mundo, esta tierra donde vosotros estáis es hermosa, es divina es una hermosa tierra donde vosotros has vivido, eres eterno, solamente que vosotros la tienes saturada de todo lo negativo, de todo lo más vil y esta tierra por esto ves sus cambios, ves sus cosas como el mar se sale de su lecho, la tierra tiembla, es porque vosotros, toda mi amada Humanidad os le ha dado todo eso y la tiene saturada con vuestras energías negativas y por eso hay reacciones de tu tierra. Está bien que esto ha y está y va a pasar, que tu tierra se va a agitar, que tu tierra va a sufrir, como está sufriendo ya, pero va a sufrir más cosas de las que vosotros sabéis y has visto. Pero está bien, pero vosotros sé conscientes que vosotros te sigas puliendo como SER que son y puedas desviar de ti todas las cosas desagradables que han llegado y están por llegar. Pero es que para ti no os te acontezca esto, pero vosotros tendrás que nacerlo, no esperes como mis hermanos, como tus hermanos esperan que vendrá un Dios o vendré Yo mismo a quitarles todo esto. Si esto es lo tuyo, si con tu poder hiciste esto y vosotros tienes el compromiso de deshacerlo otra vez.

Hermanos, como esto no llega a esta reflexión, este saber, como no quieres escuchar de esto, también serás y pasará a este mundo, a esta tierra las cosas y seguirán, seguirán diciendo que fue de Dios por los castigos, que os les está castigando. Pero os quiero decirles a vosotros que me escuchas, sí, vendrá Dios, pero os quiero decirte que es un darse cuenta nada más que vosotros Dioses hiciste una vida y que

vosotros tendréis que restaurarla. Como vos no eres consciente, entonces la vida, este mundo tierra que está saturado por ti, está devolviendo lo que vos le has puesto. Así verás un ciclo de vuestra vida entre tú y la tierra. Hermanos, pero vosotros no esperen que esto acontezca en ti, porque todo esto va a acontecer y ha acontecido y será salvado el que solamente ha tomado consciencia de sí mismo y está aquí el que está consciente de todas las cosas y ha trabajado sobre sí mismo, así también vosotros trabajen contigo mismo.

Porque ya es tiempo que salgas del rol que has hecho durante todas vuestras vidas, es tiempo que vosotros puedas hacerlo para ti hoy, porque eres tú la vida, eres tú quien puedes cortar el destino que vosotros has hecho durante toda tu vida. Pero, en verdad, Yo os les miro a vosotros dentro de ese mundo, dentro de las cosas mundanales y entonces sal de ellas para que cuando vengan los sacudimientos, agitamientos más, más fuertes a tu tierra, vosotros no los sientas. Vosotros tienes otra vida, aquí mismo puedes vivir, porque no se necesita ir a ninguna otra parte, porque vosotros eres el poder, eres la gracia, eres quien así haces y has hecho tu vida, la que vos estás viviendo. Quizás vosotros no te acordéis y puedas decir que no es cierto, pero Yo os les digo, solamente sumérjense a vuestra vida de poder y sabrás ahí toda la verdad tuya. Amados míos, porque, Yo os les digo, síganse preparando vosotros, porque no sabes lo que viene a vosotros, a la tierra, porque no sabes los acontecimientos que ya están para vosotros.

Mis bien amados, preparáense vosotros en vuestro SER como SER que son, como SER Creadores solo admítanse como ese poder que son y cree en hoy, crean lo que vosotros quieréis estar para poder estar aquí en la tierra y seguir evolucionando, constatando que vosotros son los SERES y que lo han sido. Y Yo os les digo, como espíritu y verdad Yo les estoy haciendo este llamado para que te observes y aplique los Mandamientos de las Leyes Espirituales, los apliques, amados míos, los Mandamientos¹, lo que vuestro hermano Moisés os dio para vosotros. Háganlo, vívanlo así, vívanlo y hagan una vida nueva, hagan un mundo nuevo para vosotros, hermanos, háganlo, sean así, porque es lo tuyo, es lo que una vez perdiste ya y lo tienes olvidado. Pero mi amado Moisés os así se los volvió a recordar y se los dejó grabado en las piedras para que vosotros volvieras otra vez al estado natural para estar aquí en este mundo tierra y vivieras la vida feliz.

Hoy pueden vosotros hacerlo, porque si vosotros te puedes observar, sentir, vas a ver que no llevas esa Ley, la Ley Divina, que no estás actuando conforme la Ley de la Vida Eterna, es porque hacer esto es experimentar, es dar pasos a una vida total, plena. Es hacer esto, ¿y vosotros amados míos qué hacen?,

¹ –El Eterno Invisible que es Amor, Poder y Justicia os dice:

Yo Soy el Señor Dios vuestro que os ama sobre todas las cosas y quiere vuestro amor, ilimitada confianza y constante fidelidad.

Yo Soy el Señor Dios vuestro y no tendréis otros dioses en vuestra vida porque Yo Soy la Verdad, la Luz, el Bien y la Felicidad perdurable y Eterna. Soy vuestro origen y vuestro fin.

Y ésta es mi Ley única, inmutable, invariable y eterna.

- ❖ *Ámame sobre todo cuanto existe porque Yo Soy tu Dios y tú eres mi Hijo.*
- ❖ *No tomarás mi nombre para falsedad ninguna porque Yo Soy la Verdad.*
- ❖ *Me consagrarás un día en la semana y será para descanso de tu cuerpo y alegría de tu espíritu.*
- ❖ *Después de Mí, darás a tus padres los dones de tu reverencia y de tu amor en todos los días de tu vida.*
- ❖ *No matarás a ningún semejante tuyo, porque Yo Soy el dueño de toda vida.*
- ❖ *No cometerás adulterio ni acto alguno que ofenda el pudor y dignidad humana.*
- ❖ *No tomarás nada ajeno sin la voluntad de su dueño.*
- ❖ *No levantarás calumnia ni falso testimonio en contra de tus semejantes.*
- ❖ *No desearás los bienes ajenos ni pondrás tu deseo en nada que pertenezca a tu prójimo.*
- ❖ *No harás, nunca jamás, lo que no quieras que se haga contigo.*

“Tal es el resumen de toda mi ley”.

La voz calló como sumergida en un tremendo remolino de luces errantes y fugitivas, de nubes y nieblas y resplandores que daban claridad hasta larga distancia.

Estos mandamientos fueron sacados del libro llamado “Moisés, el Vidente del Sinaí”. Que se encuentra en la página de internet que se llama El Cristo es, Instructor de Humanidades: <https://elcristoes.net/>

¿cómo se están desenvolviendo? Y aquí estriba la vida, la vida eterna allí está en los mandamientos, ahí está, mis bien amados, la vida eterna y por ahí sabes dónde andas, dónde estás, qué hacen. Apréciala, vívanla vosotros y Yo os aseguro que aunque vengan cosas a tu tierra no les tocará. Pero hay de vosotros que no llevas, no cumples, no ejecutas los mandamientos de la vida eterna, porque entonces perecerás como verás perecer a todos vosotros mismos. Solo es un darse cuenta, os les digo, solo es un darse cuenta.

Es pues que, os les digo, salgan de donde están viviendo vosotros, en esas casas que han hecho como en arenas movedizas; porque en vosotros el odio es una casa, el desamor es otra casa, la prepotencia es una casa mayor de ti, es la casa donde el SER opuesto a la Ley Divina está y vive y desde ahí hace las cosas más cueles para vuestros hermanos, porque él siempre quiere ser el líder y así viven aquí en la tierra. Hermanos míos, dejen, pues, de vivir en esas casas, porque la pobreza es una casa, las enfermedades son casas, la nada es casa. Estas son las casas que Yo me refiero y que debes salir para que vosotros puedas ver los acontecimientos que vienen y no puedan tocarles. Amados hermanos, júzguense a sí mismos, pues, júzguense vosotros donde están y qué están haciendo, júzguense para que sepas en ti mismo, para que no dudes más de vuestra trayectoria, de vuestra vida, para que vuestra mente no siga estando en los engaños. Es pues como Yo les digo, es pues como Yo os les vengo a llamar, les vengo a decir para que la confusión ya no esté más en tu vida, ni pueda entrar a tu vida, ni esté, ni entre, amados míos. Hoy vosotros entran y están, están y entran a tu vida la confusión.

Hermanos amados, pero sean conscientes cómo han venido desarrollando las cosas a la tierra y las han sido grandes, grandes desbastes, grandes cataclismos. Veán, observen, sientan cómo han venido trabajando para hacer esto, es que tienes que entender, comprenderte qué es lo que ha hecho todo esto, cómo lo has hecho, porque vosotros los hombres no se culpan, vosotros SERES HUMANOS, SERES confusos no se culpan, solo hablas de un efecto, de los efectos que hoy están, pero no hablas quien lo ha hecho. ¿Creen vosotros, como tus hermanos, que es un Dios ajeno el que ha hecho esto para ti?, ¿crees a Dios in-misericordioso? Amados hermanos, en verdad les digo, no es un Dios ajeno el que ha hecho esto para ti, en verdad te digo que eres tú mismo, porque tú eres Dios, Dios de ti mismo, tú eres Dios el poder que has existido eternamente aquí en la tierra y que has hecho esto, solo tú has hecho esto, has convertido esta tierra blanca en esta tierra gris, solo tú tienes a los mares, al mar en desajuste dispuesto a saltar sobre la tierra e inundarles, solo tú tienes agitada la tierra con tus caprichos y tus vidas y tus formas, solo tú has hecho esto. ¿Y vosotros quieréis que otro Dios ajeno a ti lo enmiende? No, mis bien amados, es que vosotros eres Dios de ti mismo y tú has hecho la vida así, porque tú eres el poder y de siempre, de eternos. Y este universo, esta humanidad quiere que venga un Dios ajeno.

Hermanos míos, vosotros ya no creas así, vosotros tienes que saber que eres tú el único creador de tu mundo y como no eres nuevo, eres eternos, pues en cada vida que vosotros estás aquí, que has tomado cuerpos has venido a experimentar lo que vos has querido. Y como todo tiene, como Yo les he dicho, el que siembra cosecha, hoy tienes un resultado, hoy está un resultado en vuestra vida, pues hoy tu cosecha ya está y no dudes que tienes mucho más de lo que tienes. ¡Ay mis bien amados! Benditos sean vosotros, pero sean conscientes que vosotros son los creadores de ti mismo, de tus cosas. Ténganlo conscientes ya, sean conscientes de esto, sean conscientes que son eternos, pero la eternidad no comienza hoy, no, mis bien amados, la eternidad no comienza hoy, solo hoy comienza un darte cuenta que tú eres el eterno, que has vivido por toda la eternidad, pues has hecho todas las cosas de tu vida, y la masa de SERES Humanos lo han hecho y tú has estado allí haciendo lo que vos, viendo los resultados de vuestras obras de todos los tiempos.

He aquí, pues, hoy solo date cuenta, admítelo que eres Dios de ti mismo, admítelo que eres Dios de ti mismo, Dios el hacedor de tus cosas, que no ha habido nadie más, solo tú has hecho todo, mis bien amados, de ti ha nacido todo, solo date cuenta que como eterno que eres, como has vivido en la faz de esta tierra, solo tenéis olvidado, no has encontrado el eslabón perdido entre tú y tus cosas que tú has sido el único creador de ti mismo, hermanos, el único creador de ti mismo, de tus cosas. Ya no seas como vuestros hermanos, que se han pasado toda su vida culpando y esperando y esto nunca ha llegado, porque vosotros eres el único creador.

Hermanos míos, pues entonces solamente ejecuta lo que vuestro hermano Moisés, es tuyo lo que te ha dejado, es lo que has pedido, mis bien amados, pero es tuyo, es lo tuyo, eres tú mismo, sácalo a la luz otra vez y entonces sabrás que tú eres Dios, cuando lo hagas, cuando otra vez lo integres a tu vida y lo

dejes brotar los mandamientos sabrás que tú eres Dios. Mis bien amados, pero Yo les digo, vosotros son SERES, vosotros son SERES, hoy vosotros son SERES, siempre lo han sido, pero no lo habéis podido sentir, ni saber, porque este universo, a este mundo, a esta humanidad, los líderes que se han enseñoreado de este planeta, les han ocultado a todos vosotros que son los SERES poderosos y que todo lo pueden hacer, todo esto con la finalidad de poderlos tener yugados para su propio beneficio.

Esta tierra es hermosa, esta tierra es la heredad divina en donde estás, esta tierra no se destruye, siempre es. Pues son vosotros los que estás confusos en tu vida, confundidos, eres vosotros los confundidos y los que has armado estos panoramas en la tierra. Amados míos, vivan como SERES que son, hagan como SERES que son, hagan, hermanos, y tú estás aquí, y vosotros son la vida, son la vida hermanos, pues vosotros has adornado la tierra, quítale sus adornos y ponle este, este nuevo, pero esto no se quita, esto que ya has puesto no se quita con nada, solo sigue los mandamientos, haz lo tuyo, hazlos tuyos y en verdad os les digo, y éstos harán todo para ti.

Hermanos míos, pues no esperen más, ¿a quién esperan?, ¿a quién esperan, mis bien amados? Si vosotros no tienes a quien esperar, vosotros debes de sentir la alegría, debes de sentir que vosotros son los únicos creadores y que deben volver a ti mismo, porque ya les he dicho hoy que no hay nada, no hay a donde ir. Pues hagan vosotros lo que tengan que hacer para vosotros, pero ya no se engañen, que vosotros no te engaíeis pensando que estás conmigo, porque serás conocido, serás muy conocido cuando estés conmigo, hermanos míos, serás conocido cuando estés conmigo.

Júzgate, te digo, júzgate y apresura tus pasos a ti mismo, Benditos sean todos, hermanos, así les digo a los hermanos vosotros encarnados, a todos mis hermanos encarnados y a todos mis hermanos que ya no tienen cuerpos, porque ha llegado la resurrección y la vida, ya está aquí, hermanos míos, solo tienen que querer. Y benditos sean, Yo por este instrumento este ha sido el regalo que Yo os he traído a vosotros. Benditos sean todos, mis bien amados, benditos sean todos, caminen, muestren, porque vosotros tienes que demostrarte, y tienen ya que están juntos, tienen que demostrase la hermandad divina, amados míos; si no, si no lo hacen, júzguense, júzguense con quién están, en qué lado se encuentra cada uno de vosotros.

Benditos sean todos, mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, mis bien amados, no desmayen, síganse observando, síganse juzgándose a sí mismo, sigan haciéndose el presente, sigan juzgándose a sí mismo cómo son, quienes son, en dónde están, a dónde van, sigan, amados míos. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.